

Acusa consejero exceso de colegas

Héctor Gutiérrez

El consejero José Roberto Ruiz Saldaña acusó a sus colegas del Consejo General del INE de haber cometido excesos en la investigación sobre el fideicomiso de Morena para supuestamente ayudar a los damnificados por los sismos.

Ruiz Saldaña, quien fue el único que votó en contra de sancionar con 197 millones de pesos a Morena, criticó que la indagatoria tuvo numerosas irregularidades, no fue exhaustiva y además fue filtrada indebidamente a medios de comunicación.

Además, pidió revisar la calidad moral de algunos consejeros, como Marco Baños, quien en la sesión donde se aprobó la multa lo acusó de tener vínculos con el citado partido político.

"Yo creo que sí (hubo excesos), no juzgo la parte de fuera, pero incluso internos yo creo que sí, la filtración misma del 27 de junio fue un exceso", mencionó Ruiz Saldaña.

"El punto que yo he planteado desde la sesión del Consejo es que hay elementos concretos por los cuales no es posible acompañar, o no fue posible acompañar, ese proyecto, ahora ya resolución, y ha tenido que ver con falta de investigación".

Entre las fallas que tuvo la indagatoria, acusó el consejero, está que el INE no solicitó información al Comité Técnico del fideicomiso, encabezado por Pedro Miguel, ni tampoco fue a preguntarle directamente a los damnificados si recibieron los recursos.

Consideró, asimismo, que hay suficiente evidencia para acreditar que el Comité era una persona jurídica separada a Morena como partido.

"La investigación pudo haber sido con más líneas de investigación, que se agotaran", indicó.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 25 de julio de 2018